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Die Abgeordneten Leopold Mayerhofer, Kolleginnen und Kollegen haben am 19.09.2007 

unter der Nr. 1388/J an mich eine schriftliche Anfrage betreffend Asylwerber in 

Niederösterreich gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden 

Informationen wie folgt: 

 

Statistische Aufzeichnungen, wie hoch die Anzahl der Asylwerber zu einem bestimmten 

Zeitpunkt in einem Bundesland ist, werden nicht geführt und daher können die angeführten 

Fragestellungen auch nicht beantwortet werden.  

 

Mit Stichtag 01.10.2007 - eine Abfrage für einen in der Vergangenheit liegenden Zeitpunkt, in 

diesem Fall dem 01.09.2007, ist nicht möglich -  befanden sich jedoch 4.915 grundversorgte 

Asylwerber in Niederösterreich.  
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